

10月

ゆい組だより



秋風が清々しい季節になり、公園の木々も少しずつ秋色に変わり始めました。時が経つのは早いもので、ゆい組になってから早6カ月。年度初めは環境の変化に戸惑っていた子どもたちでしたが、今では、友だち同士で「〇〇ちゃん、おはよう！」の元気な声が聞こえてきます。

夏の水遊びでは、ゆったり遊ぶペンギングループを選んでいた子も、回数を重ねるにつれて徐々に水に慣れていき、水がかかっても楽しめるようになるなど、子どもたちの成長を感じています。

ゆい組での生活もあと半年です。運動会や発表会、その他様々なことを経験し、今度はどんな成長がみられるでしょうか。これからの子どもたちの成長も楽しみです♪

今月の目標

- 運動会に参加し、やり遂げた充実感を味わう
- 身の回りのことを自分で行おうとする

☆運動会☆

いよいよ今週末は、待ちに待った運動会ですね。普段とは違う場所、雰囲気の中での運動会は、ドキドキ緊張もしますが、子どもたちにとって貴重な経験になることでしょう。幼児クラスになったので、今年は保護者の方とは別の席に座ります。あたたかく見守っていただけたらと思いますので、よろしくお願い致します。

【かけっこ】自分の名前をマイクで話してから、ゴールまで走りぬけます！

【リズム遊び】普段行っているリズム遊びの中から、ゆい組は、「うさぎ、とんぼ、あひる」を行います。

【運動遊び】普段行っている運動遊びの中から、自分で選んだものを披露します！

【お遊戯】子どもたちの大好きな手遊び「ゆびにんじゃ」を、運動会バージョンにアレンジです♪



～朝の支度について～

先日メールで配信しました通り、ゆい組での生活にも慣れてきましたので、**10月7日より**、登園後の朝の支度を、少しずつ子どもたちで行っていきたいと思います。内容としましては、まずは、「水筒、コップ、洋服やオムツの補充」から始めていきたいと思います。

なお、シール帳のシール貼りは、これまで通り、登園時に、幼児組保育室入口にて、日付の確認をしながらお子さんと一緒に貼っていただきますよう、宜しくお願い致します。

また、子どもたちで朝の支度を行うようになりますと、時間がかかることも考えられますので、朝は、**9時まで**に登園をお願い致します。

～お昼寝の選択～

少しずつ体力もついてきて、お子さんによっては、寝つくまで時間がかかったり、眠らなくても大丈夫な子もいます。個々に合わせて、園での様子やご家庭での様子などを考慮しながら、保護者の方と一緒に考えていけたらと思っていますので、宜しくお願い致します。